

zu TOP

Mainz, 20.06.2017

Anfrage 0965/2017 zur Sitzung am 28.06.2017

Kooperation mit dem Sozialdienst katholischer Frauen bei der Suche nach bezahlbarem Wohnraum für von Gewalt betroffene Frauen (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Im Mainzer Frauenhaus des Sozialdienstes katholischer Frauen (SkF) können bis zu 9 Frauen mit ihren Kindern Zuflucht vor häuslicher Gewalt finden. Dort angekommen stehen den Frauen eine Vielzahl von Beratungs- und Unterstützungsangebote zur Verfügung. Jedoch ist die Wohnmöglichkeit im Frauenhaus nur eine vorübergehende und zeitlich begrenzte Lösung. In den wenigsten Fällen können und wollen die Frauen in ihre alte Wohnung zurück, daher ist die Unterstützung bei der Suche nach bezahlbarem Wohnraum eine wichtige Aufgabe die der SkF übernimmt.

Wir fragen an:

1. Welche Hilfestellungen bietet die Stadt Mainz den betroffenen Frauen bei der Suche nach bezahlbarem Wohnraum?
2. Wie genau sieht die Zusammenarbeit zwischen SkF und der Stadt Mainz bei der Suche nach Wohnraum aus?
3. Wie viele Anfragen nach bezahlbarem Wohnraum von betroffenen Frauen bzw. dem SkF erhält die Verwaltung jährlich?

Ruth Jaensch (Mitglied im Stadtrat)